



jueves 1 de junio de 2017

La teniente de alcalde María Dolores Gómez inaugura el Taller de Reutilización Creativa mediante el que la Fundación Coca-Cola desarrolla iniciativas de emprendimiento laboral femenino

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, Equidad, Accesibilidad y Cooperación Ciudadana, María Dolores Gómez, y el responsable de Comunicación de Coca-Cola en Málaga, Eduardo Martínez, han inaugurado en la mañana de hoy jueves el Taller de Reutilización Creativa que promueve la Fundación Coca-Cola dentro de la denominada "Gira Mujeres" durante hoy y mañana en nuestra ciudad, concretamente en el Centro de Servicios Sociales Doctor Pedro de Rojas.



Descargar imagen

Se trata de una oportunidad que se abre a cincuenta mujeres de Antequera y toda la provincia para descubrir nuevas oportunidades de montar sus propios negocios en un taller de dos días sobre artesanía creativa con materiales reciclados. La iniciativa forma parte de la Fundación Coca Cola, estando organizada por la empresa especializada "Basurama" en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen